

L' AUTOCOMMUNATEUR PRIVE OU PABX¹

Le commutateur s'est automatisé au fil des années.

D'abord en 1960, est apparu l'autocommutateur électromécanique, puis dans les années 1970, l'autocommutateur électrique

La mutation suivante, datant des années 1980 fait apparaître les PABX numériques. En appliquant une méthode MIC² on numérise le signal de la voix en une suite d'impulsions binaires.

Grâce à ces PABX, la liaison MIC avec le central public offre la SDA³, mécanisme qui permet de joindre un poste directement sans passer par la standardiste.

¹ Private Automatic Branch Exchange

² Modulation par Impulsion et Codage

³ Sélection Directe à l'Arrivée